

Día de los Muertos

Por

Katelin Swartzendruber



11/12/2010

El Día de los Muertos es un día festivo muy importante en México. El Día de los Muertos es un día cuando los mexicanos celebran la vida de las personas que han muerto en sus familias. Ellos les preparan ofrendas para recordar sus vidas.

Mi maestra pasada invito a dos chicas mexicanas a la escuela para hablar del Día de Los Muertos. Ellas se llaman Stefanya y Rosa. Stefanya y Rosa tienen 18 y 19 años y asistían al Zeeland Este como estudiantes extranjeras. Ellas se mudaron a los Estados Unidos cuando tenían 16 y 17 años respectivamente. Yo tuve la oportunidad de escucharlas hablar de sus experiencias del Día de Los Muertos.

A ellas les gusta celebrar el Día de Los Muertos porque ellas piensan que la tradición es muy divertida. A ellas les gustan los colores brillantes en el papel picado y las calaveras de chocolate y

comer mucha comida. El Día de los Muertos no es un día en el que se tiene miedo como en Halloween. Es un día divertido.

En la casa de la familia de Stefanya y Rosa, ellas y su familia preparan una ofrenda para su abuelo que está muerto. Ellas ponen papel picado, inciensó, velas, calaveras, pan de los muertos, agua, y otras cosas típicas en la ofrenda. También, ellas ponen comida y cosas que eran las favoritas de su abuelo. Las familias mexicanas piensan que cuando preparan una ofrenda para la persona que muere, el alma de la persona vuelven a la tierra y permanece en su casa por ese Día de Los Muertos. Es un evento feliz para la familia que siente la presencia de su o sus parientes.

Ellas dijeron que el Día de Los Muertos es un día que tiene un mensaje muy fuerte. El mensaje es que las personas no necesitan tener miedo de la muerte o de los muertos. Es una parte de las vidas de todos. También, ellos piensan que las almas de las personas que se mueren no mueren y están viviendo. Ellas esperan que las personas en los Estados Unidos sepan estas realidades.